

Light up! Brush up!



じ た そんちよう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく

発行者 今村 貴文

一生懸命な姿を「魅せた」、勝ち負けの先にある最高の笑顔 「見せた」体育大会! 家族や地域に届けた「感謝」の気持ち!

5月18日(日)、心配された雨も降らず、第79回体育大会が行われました。ご来賓、ご家族の皆様、卒業生等、多数ご来場いただき、また、心温まる声援もたくさんいただき、本当にありがとうございました。

七城中生の、一生懸命な姿、楽しく表現する姿、なかまを応援する姿、自分の役割に励む姿はいかがだったでしょうか。家族や地域への感謝の気持ちは届きましたでしょうか。中学生は元気がいい、見ていて感動したなどの想いをもっていたただけたなら心から嬉しく思います。

七城中の生徒・職員一同、体育大会を通して学んだことを、今後の学校生活に生かしてまいりますので、ひきつづき、本校教育活動へのご支援をよろしくお願いいたします。

◎竹森 赤団団長 「はじめは団がまとまるか不安だったけど、少しずつまとまり、体育大会で勝つこともできた。赤団のみんな、本当にありがとう。1・2年生は、1年後、今年よりもいい体育大会をつくりあげてほしい。」

◎田代 青団団長 「負けたのは悔しいけど、青団、赤団みんなのおかげで、最後の体育大会が最高の体育大会になり、最高の笑顔がたくさん見られたので本当に良かった。青団のみんな、本当にありがとう。」

◎すべての七城中生より 「家族の皆さん、地域の皆さん、そして、先生方。いつも私たちを見守り、応援してくださり心から感謝しています。これからの学校行事にも一生懸命取り組み、七城中をさらに笑顔いっぱいの学校にしていきますので、これからも応援よろしくお願いいたします!」



七城中HP
二次元コード

